

Educación

Estudiantes que obtuvieron puntaje perfecto en pruebas Icfes 11 fueron condecorados

Durante la condecoración, el presidente Iván Duque señaló que los tres estudiantes dieron ejemplo de resiliencia al país en medio de pandemia.

1/20/2021



Estudiantes que obtuvieron puntaje perfecto en pruebas Icfes 11 fueron condecorados - Foto: Presidencia de la República

Los tres estudiantes que obtuvieron los puntajes más altos en las pruebas del Icfes 11 fueron condecorados por el presidente Iván Duque en una ceremonia que se realizó en la Casa de Nariño.

Luis Ángel Vargas Peña, Andrea Lorena Cárdenas Quirós y Alejandro de Jesús Salas recibieron la condecoración Simón Bolívar en la Orden de Caballero, de manos del mandatario y de la ministra de Educación, María Victoria Angulo, quienes destacaron el esfuerzo y la dedicación de los estudiantes que lograron el puntaje máximo (500/500) en las pruebas de Estado del calendario A.

"En un año retador, celebramos con alegría que estos tres jóvenes obtuvieron el puntaje máximo en la Prueba Saber 11. De esta manera, conociendo sus esfuerzos, dedicación e historias de vida, ratificamos que la educación es la herramienta más poderosa para brindar oportunidades para la vida de los estudiantes colombianos", dijo el presidente Iván Duque.

Y agregó que "aquí ustedes le han dado un gran ejemplo a nuestro país de resiliencia en medio de la pandemia".

Estudiante de Santander con mejor puntaje en pruebas Saber 11 recibirá beca de **Ecopetrol**



Andrea Lorena Cárdenas Quirós, estudiante condecorada. - Foto: Presidencia de la República

Que "Colombia logre los primeros exámenes perfectos en medio de una pandemia es una demostración de que nuestra juventud, aun en medio de la pandemia, logró demostrar lo mejor que tiene. Y es eso lo que nos va a ayudar a salir adelante", señaló el mandatario.

El presidente Duque aseguró que las pruebas Saber se desarrollaron en medio de la pandemia y en esa coyuntura los estudiantes "se prepararon, llegaron a presentar sus exámenes y alcanzaron este importante logro que llena de orgullo a su familia y a toda la nación".

Por los buenos resultados obtenidos en las pruebas de Estado, los jóvenes, que estudiaron en las instituciones educativas Yaaliakaisy, en Puerto López; New Cambridge en Floridablanca, Santander, y Alexander Von Humboldt, en Barranquilla, podrán acceder a la universidad por medio de los programas de becas 'Generación E' a través del componente de Excelencia, que cubre el 100% del valor de la matrícula en Instituciones de Educación Superior públicas o privadas acreditadas en alta calidad o con al menos el 25% de sus programas acreditados, y otorga un apoyo hasta por 3 SMLV para gastos académicos y de sostenimiento.



Alejandro Jesús Salas, estudiante condecorado. - Foto: Presidencia de la República

Así mismo, podrán acceder a una beca del programa "Bachilleres **Ecopetrol** Mario Galán Gómez" para estudiar en cualquier universidad pública o privada del país.

El jefe de Estado también hizo un reconocimiento a otros 50 estudiantes que obtuvieron las más altas calificaciones de la Prueba Saber 11 Calendario A del año 2020.

"Quiero que ustedes sepan que es con orgullo de país que los acompañamos en este programa de becas que ustedes se han ganado con su esfuerzo, con su talento", expresó tras resaltar que, en su administración, la educación cuenta con el mayor rubro del presupuesto nacional.

Estudiantes con Icfes alto y Sisbén pueden acceder a más de 4.000 becas

"Cuenten con nosotros, cuenten con nuestra admiración. Y esperamos acompañarlos no solamente a que cumplan su sueño académico, sino también con su proyecto de vida", concluyó.



Luis Ángel Vargas Peña, estudiante condecorado. - Foto: Presidencia de la República

Por su parte, la ministra de Educación, María Victoria Angulo, destacó la perseverancia y trayectoria de Luis Ángel, Andrea Lorena y Alejandro como "ejemplo de dedicación, disciplina y resiliencia, un orgullo para Barranquilla, Puerto López, Floridablanca y para todos los colombianos".

Según la funcionaria, los estudiantes podrán acceder a diferentes becas por sus altos puntajes.

Education tags: Educación, Icfes, Pruebas Saber 11. Button: Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí. Download app buttons for Apple Store and Google Play.

Noticias relacionadas

EDUCACIÓN
¿Qué beneficio recibirán del Gobierno los estudiantes del Icfes perfecto?

EDUCACIÓN
6 formas en que los padres pueden apoyar a sus hijos durante las nuevas cuarentenas

EDUCACIÓN
Estudiantes con Icfes alto y Sisbén pueden acceder a más de 4.000 becas

EDUCACIÓN
Estos son los tres estudiantes de Colombia que tuvieron un Icfes perfecto

EDUCACIÓN
No se quede sin estudiar: ABC para acceder a Generación E

EDUCACIÓN
En Medellín los colegios privados sí volverán a la presencialidad en enero

EDUCACIÓN
¿Cómo le fue en el examen del ICFES? Revise en este enlace los resultados

EDUCACIÓN
Bajó la tasa de interés del Icetex: ¿en cuánto quedó?

Últimas Noticias

PODCAST EL DIARIO
"Yo les recargo datos a mis Profesoras que enseña por WhatsApp"

CONFIDENCIALES
Netflix extenderá a nivel global su

SEMANA RURAL
Cosecha de frutas...

SERIES
Gokú y Dragon Ball Super regresan: no se pierda el nuevo tráiler

JUDICIAL
Corte Suprema tumba fallo que había dejado predio en Barú en manos de un particular

GALERÍA
Así fue la explosión de un edificio en Madrid, España

NACIÓN
Marta Lucía Ramírez y la invitación a la vicepresidenta de EE. UU., Kamala Harris